



Altes Scheuerfelder Fachwerkhaus wird völlig überholt

Völlig überholt wird seit einigen Tagen dieses schon seit einiger Zeit unter Denkmalschutz stehende Haus in der Kirchstraße 4 in Scheuerfeld. Die recht aufwendige Sanierung des alten Gebäudes, das über mehrere Jahre hinweg für langwierige und zum Teil sehr kontroverse Diskussionen im Ortsgemeinderat sorgte, wird im Rahmen des Dorferneuerungsprogrammes in Angriff genommen. Sobald die Gefache von einer Betzdorfer Firma vollständig herausgeschlagen sein werden, kann ein Zimmermann damit beginnen, die schadhaften Balken durch neues Holz zu ersetzen. Nach dem Umbau und der Renovierung soll das traditionsreiche Gebäude in der Ortsmitte als Gemeindehaus genutzt werden. Die Kosten werden nach derzeitigen Schätzungen bei etwa 300 000 Mark liegen. Zuschüsse in Höhe von 110 000 Mark werden aus dem Investitionsstock erwartet.

Foto: Zimmermann